



Apoyo desde el primer momento al Tren Maya: Mauricio Vila

“En Yucatán, desde el primer momento hemos apoyado el proyecto del Tren Maya, porque tener la oportunidad de tener un medio de transporte rápido y eficiente que permita traer a los millones de turistas que hoy llegan a Cancún y la Riviera Maya va a generar desarrollo económico y empleo”, sentenció Mauricio Vila, gobernador de Yucatán durante la conferencia mañanera que encabeza el presidente López Obrador.

<https://www.lajornadamaya.mx/yucatan/209942/apoyo-desde-el-primero-momento-al-tren-maya-mauricio-vila>